



Mit Hund und Kindern unterwegs: Ina und Christian mit Elias und Carl und Fellnase Emma.



Ob im Tal oder auf dem Berg, das Zillertal bietet ideale Bedingungen für Wanderer und Mountainbiker. Davon konnten sich (v.l.) Maria, Alois, Martha, Peter und Hermann vom TVB Tux/Finkenberg selbst ein Bild machen.



Rosemarie und Gertraud genossen den herrlichen Ausblick auf die umliegende Bergwelt. Fotos: Simon Fischler/Allawell



Zusammen macht Wandern doppelt Spaß: Hermann und seine Wanderfreunde bei der 1. Stempelstelle.



Kurze Rast auf einem Sonnenbank: (v.l.) Anni aus Imst, Kai, Benny und Heinrich aus dem Pitztal.

Naturerlebnis Hintertuxer Gletscher

Majestätische Berge, Panoramablicke, regionale Kulinarik und jede Menge Musik – das Zillertal hält alles bereit, was einen gelungenen TT-Wandercup ausmacht.

Hintertux – Inmitten einer einzigartigen Bergwelt hieß der Tuxer Bürgermeister Simon Grubauer am Sonntag die TT-Wandercup-Teilnehmer*innen am Hintertuxer Gletscher willkommen. Der Gemeindechef und rund 300 TT-Wanderer ließen sich von der Wettervorhersage nicht unterkriegen und nahmen den Gletscherbus hinauf zur Sommerbergalm. Von dort aus starteten zwei abwechslungsreiche Routen – vorbei an saftig grünen Almwiesen und dem beeindruckenden Schleierwasserfall.



Der TVB-Obmann Markus Tipotsch und der Bergbahngeschäftsführer Matthias Dengg waren angetan von der guten Stimmung und der musikalischen Vielfalt beim Familienfest auf der Sommerbergalm. Das Team der Zillertaler Gletscherbahn und

die Landjugend Tux sorgten für kulinarische Highlights inklusive Melchermuas und Zillertaler Krapfen.

Dank sechs Musikgruppen wurden die Wanderer bestens unterhalten und der Nachmittag konnte trotz ein paar Regentropfen perfekt ausklingen. „Es freut mich, dass trotz der schlechten Wettervorhersage so viele Wanderfreunde nach Hintertux gekommen sind und ich denke, die TT-Wanderer wurden mit einer wunderbaren Bergkulisse belohnt!“, freute sich auch Wanderführer Hannes Köll am Ende des Tages.



Zillertal-Fans (v.l.): Matthias Dengg (vom Hintertuxer Gletscher), Markus Tipotsch (TVB-Obmann Tux/Finkenberg), Jörg Trenkwalder (AlpEvents) und Simon Grubauer (Bürgermeister Tux).



Im Zillertal versteht man es, Musik zu machen und zu feiern. – Dieses Sprichwort galt auch für das Familienfest, wo Moderator Hubsi Trenkwalder ZPur – Die Zillertaler Musikanten und Vollgas Tirol (oben, v.l.), Höllwind aus dem Zillertal und Meli Stein (Mitte, v.l.), Olmanrausch und Sunnseitn (unten, v.l.) auf der TT-Wandercup-Bühne begrüßte. Der guten Stimmung tat das in der Stube der Sommerbergalm abgehaltene Event keinen Abbruch.



Hintertuxer Gletscher und Zillertaler Krapfen – beides muss man kennen. Das Team der Gletscherbahn präsentierte die lokalen Köstlichkeiten.



Die örtliche Landjugend sorgte dafür, dass keiner hungrig blieb.



Hannah (2. v.l.) zog die Gewinner der drei 100-€-SPAR-Gutscheine: Alois, Roswitha, Martha (v.r.). Manuel und Manuela (TT-Marketing) gratulierten.



Tirol wandert wieder

Sonntag, 13. Juli: TT-Wandercup Kitzbühel/Jochberg – Erfrischung an drei Seen und Ausblick vom Pengelstein